



MATRÍCULA DE 179 ESTUDIANTES.

Cuatro empresas en proceso por licitar nuevo colegio en Juan Fernández

● Como parte de una agenda de monitoreo, se reunieron la subsecretaría de Educación, Alejandra Arratia; el alcalde de Juan Fernández, Pablo Manríquez, y equipos técnicos de la Dirección de Educación Pública (DEP), para revisar los avances del proyecto que permitirá la construcción definitiva del Colegio Insular Robinson Crusoe. Cuatro empresas se interesaron por participar en el proceso. La entrega del nuevo colegio está contemplada para el 2026, dependiendo de las condiciones logísticas y climáticas. **CG**